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反省を投げかけたものと思います。

さて、水俣病が奇病として問題化したのは

|旧和31年5月で、しかもこの発兇と問題提起

はチッソ水俣工場附属ﾘI)jl塊長であります。

手足がしびれ、歩行障害猛おこしており、

さらに言語障害と視野狭をきたしている患

者か来た。 ｜眼底検査をしたが災粥がなく、判

断に迷った院長は某大恢学部の教授に診て磯

ったが、正確な診断が下せなかった。この患

者が発見第一号思者である。

院長は暖師としての責任と良心により調査

研究にのりだし、 」二場の技術部も之に協力す

る事となった。その後同じ様な忠者が出てき

たが、何れも魚介類を多食している点が共通

していた。

大学はマンガン、セレン、タリウムを原因

物質としたが、工場技術部は之に対しいくつ

かの見解を表明したことが企業防衛と取られ

た様で大学と工場との間にきしみが出た。

3年経過した34年に外国文献に股薬中に含

まれる有機水銀であるメチル水銀による中懸

例が報告され、水俣瓶と摘哩像が似ているこ

とから大学も有機水銀I説をとり出した。

水俣工場ではアセトアルデヒド、堀化ビニ

ールの設備で無機水銀を触媒として使州して

いたので、大学側はそれのみを対象とし、当

時広範囲に使ﾊ』されていた水銀臘楽の検討に

は手をつけなかった。

工場側としては、アセチレンを原料として

アセトアルデヒドや塩化ビニールを作ってい

るのは水俣工場丈ではない、他にも沢山あり

皆水銀触媒を使用しているのに、他社ではそ

の様な患者がいないので、原因物質が水銀と

は思わなかったし、仮に水銀だとしても、魚

介類の中に入った無機水銀が、どの様にして

有機水銀になるのかという疑問をもっていた。

奇病の原因究明が必死で続けられていまし

◇“それでこそロータリー”

◇.出席報告

会員 弱(54）名出勝39名

出席率 72．22％

前 IIll 3月221.1 (修正出席率)96.36%

◇ビジター紹介 3名

◇お誕生日祝福

魚津夫人(3/19)､安藤君(3/27)、新美君(4/1)、

渡辺君(4/1）

◇ニコボックス

大矢佳正君耳ざわりの悪い話をお|勤きい

ただき申し訳ありません。

伊藤孝君眠気をさます大声で悪しからず。

松居敬二君水野賀続君本'二l早退させ
ていただきます。

安藤銀之助君、新美敢君渡辺辰夫君
誕生I｣祝い。

魚津常義君夫人誕生日祝い。

◇深見幹事報告

1． 本[1例会終了後、理事役員会を開催いた
しますので、理戦役員の方は2F橘の間に

お集まり下さい。

2． 地区誌がきておりますので、お帰りにお

持ち~ドさい。

◇黒野君挨拶

3月11日に母が亡くなり、 12日に葬儀を行

いました。皆様方からいろいろご心配をいた

だき、誠にありがとうございました。厚く御

礼を申し｣二げます。

◇野村会長挨拶

先週_l二海近郊で起きた列車画突事故で高知

学芸高校の先生、生徒27名が死亡、25名が負
傷した事件は、誠にいたましいかぎりで、異

国で散った若い人の冥福を祈り、負傷した生

徒達の1日も早い回復を賊うものであります。

然し乍らこの事件は益々派手になっていく

修学旅行の在り方、旅行先の選定についての
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％、近時はさらにウエイ ｜､が高められてきて

いる。 （63年1月38％）

一方、金融の自I1I化・雁|隙化によって銀行
業務が多角化し、 リスク附加に対応した預金

荷保謹の立場から自己資本の充実が急務とな

り、 ｜卿際的な|~自己資本比率規制」の導入が

決定された。例際規制はボリューム志向から

収益通視へのII騒換が必笈となる。

こうした背蛾の下、銀『jの支店長の難水的

任務は以下の三点に集約される。
第1は支店の長期ビジョンを拙〈ことであ

る。店勢|湖・取引樅造に合った戦IIﾊの漿定で

ある。

第2は、 ビジョンに沿った堆防『汁他iを紫だ

し、週別、〃次、半期の葉勝連燐することで

ある。 '1ﾄ故・ トラブルの防叶:も111要である。

第3は人材の育成である。部下の能力附充

適材適所の紀侭、公平な人'j』評lllliがポイント
である。

昔の支店瞳はI優雅な仕ﾘ{の代名湖だった」

そうであるが、 iⅨ近の支店民は職神的にも肉

体的に相当ダフでなければならない。忍耐と
勇気で何とか乗り切っていきたいと湾える。

たが、その間に、不正確な報道による地元の

混乱、ある種の活動家による思者の堀り起し

などが行われ、問題が段々大きく社会問題化

して行きました。

◇講 演

《私の職業について”
会員大矢佳正君

2 私の医業分類は、テ

ニスクラブ経営となっ

ていますが、本業は建

設業であります。

建設業と一I=1に言い

ますが、大きく分けて

2つに分かれます。一

つは、人が生活する場

業ともう一つは、道路

鍵駕

譲総
の建て物を造る、建築業ともう一つは、道路

や下水、橘造成工事などをやる土木業に大別

されます。

私共、大矢建設は、その土木の専門であり

ます。いわゆる土方といわれる部類でありあ

まり世の中から好まれない種族であります。

土木の場合の工事の発注元は、主に官公庁
であります。

したかって、国の政策により業界は、かな

りの影縛を受けます。只今の状況は、政府の

内需拡大政策により、工事の総量は、大変蟻
えております。しかし、長い間の行政改革に

より、丁度、食堂不足にならされた少食体質
の者の目の前に大盛のカツ井が出されたよう

なもので、宵も腸もビックリ、調子をおかし

くした状態であります。

JE_l二・左官・石工等の専門_Eは、 もちろん

人夫等も人手不足、さらに、材料は需要の増

大で値上りする等々、まさに豊作貧之そのも
のです。働いても働いても身入りなしの現状

であります。お役所も、 もっと平均的に、持

続するよう工事発注してくれないかと願うも
のですが、なかなか世の中甘くありません。
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第47回ゴルフ会成績一

（胆C.Co

NAMEOU'I， IN G

太卜l l ノ児42 42 84

野村義雄4545 90

火口弘和4747 94

小笠原ハ!i 50 50 100

3/17体) )

Hcl)Nlj'1，
14 70

16 74

17 77

12 88

RANK

催勝

準優勝

3 位

B B

一一一一第25回夫人ゴルフ会成績一

IIANK NAMEqj'1， 1NGHcI)NE'1，

優勝安藤菜知子60 60 120 32 88

準優勝小林照子55 55 110 19 91

3 位竹内逸子59 59 118 24 94
◇例会変更のお知らせ

名占屋名東RC 4/12脚春の家族会の為4/10
（日）八勝館にてPM12:00より

名古屋南RC 4/131水)春の家族会の為、

4/9(土}中日劇場にてPM
3;20より

名占屋名北RC 4/13(zk)春の家族会の為、

PM6;0Oより

名古屋東南RC 4/14(*)職場例会の為、キリ

ンビール㈱名占催工場にて

PM3:30より

◇次回例会（4月5日）
クラブフ’1．－ラムの為、識淡はございません。

◇次々回例会（4月12日）
‘撒波 、､スポーツ医学の進歩について”

愛知県総合保健センター術球器診断室長
太田 城氏 （紹介背山満）

一

会員伊藤 孝孝 君

~ 金融の自由化・国際

化は急速に進展してい

篭円のスタートから63年4月
~‐ a一。ー,ー．ー~〆､. ′~.一』…§

驚謬擁 ，騨彰瀦鰯ニヱー’ 9

期預金は1口10億円のスタートから63年4月
に50百万円までとなり、MMCについても60

年3月、妓低単位50百万円から現在10百万円
となり、さらに小口預金への段階に進むもの

と予想される。都銀の資金調達に占める金利
自由簡品の割合は59年3月14％一端2年3月27
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